



## ひよこのおたより



寒さが身に染みる季節になりましたが、子ども達は元気いっぱい遊んでいます。

こまめな手洗いや換気を行い、感染症には気をつけていきたいと思えます。



### ★12月の子ども達の様子★



ホールでは身体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。プレイロックを  
組み立てるとプレイロックの周りを伝い歩きしながら歩行することを楽しむ子や、  
手足を使ってよじ登る子などそれぞれが好きな遊び方で楽しんでいます。

23日（月）にはクリスマス会がありました。初めて見るサンタさんに、  
びっくりして泣いてしまう子もいましたが、クリスマス会の雰囲気を楽しむ事が  
できて良かったです。また、クリスマスのダンスが好きなようで「ジングルベル」の  
音楽が聞こえてくると身体全体を使いながら、リズムに乗る様子がみられました。  
保育室に戻ってからも、余韻に浸りながら過ごしていました。



### ★1月の予定★

- 6日（月）・・・始業式
- 20日（月）・・・身体測定
- 27日（月）・・・内科健診
- 31日（金）・・・お誕生会

### ★お願い★

子ども同士でのやりとりが多くなってきました。怪我予防のために  
爪は必ず短く切ってくださいますようお願い致します。

